

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Penelitian ini dilakukan untuk menguji pengaruh tingkat inflasi dan tingkat kepatuhan wajib pajak terhadap penerimaan pajak penghasilan di Provinsi Banten. Berdasarkan hasil pengelolaan data yang dilakukan dan pembahasan pada bab sebelumnya tentang Pengaruh Tingkat Inflasi dan Tingkat Kepatuhan Wajib Pajak terhadap Penerimaan Pajak Penghasilan di Provinsi Banten, maka penulis dapat memberikan kesimpulan sebagai berikut:

1. Tingkat inflasi berpengaruh secara signifikan terhadap penerimaan pajak penghasilan. Hal ini dibuktikan dengan perolehan nilai t_{hitung} sebesar 4,476 dan nilai Sig. sebesar 0,000. Sehingga nilai t_{hitung} 4,476 > t_{tabel} 2,00247 dan nilai Sig. 0,000 < 0,05.
2. Tingkat kepatuhan wajib pajak tidak berpengaruh secara signifikan terhadap penerimaan pajak penghasilan. Hal ini dibuktikan dengan perolehan nilai t_{hitung} sebesar 1,945 dan nilai Sig 0,057. Sehingga nilai t_{hitung} 1,945 < t_{tabel} 2,00247 dan nilai Sig. 0,057 > 0,05.

3. Tingkat inflasi dan tingkat kepatuhan wajib pajak berpengaruh secara signifikan terhadap penerimaan pajak penghasilan. Hal ini dibuktikan dengan perolehan nilai $F_{hitung} 11,743 > F_{tabel} 3,16$ dan nilai Sig. sebesar $0,000 < 0,05$. Nilai koefisien korelasi (R) sebesar 0,540, menunjukkan hubungan tingkat inflasi dan tingkat kepatuhan wajib pajak terhadap penerimaan pajak penghasilan memiliki hubungan korelasi yang sedang. Dan hasil uji koefisien determinasi (Adjusted R Square) sebesar 0,267. Hal ini berarti tingkat inflasi dan tingkat kepatuhan wajib pajak terhadap penerimaan pajak penghasilan mampu menjelaskan sebesar 26,7%, sedangkan sisanya 73,3% dijelaskan oleh variabel lain yang tidak sempat dibahas dalam penelitian ini.

B. Saran

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, maka terdapat beberapa saran yang disajikan antara lain yaitu:

1. Bagi Direktorat Jenderal Pajak

Hasil penelitian yang diperoleh dapat dijadikan sebagai informasi tambahan dan pertimbangan untuk seluruh pihak, khususnya Direktorat Jenderal Pajak dalam melakukan kebijakan terkait tingkat inflasi dan tingkat kepatuhan wajib pajak terhadap penerimaan pajak penghasilan di Provinsi Banten.

2. Bagi Peneliti Selanjutnya

Kepada peneliti selanjutnya diharapkan hasil penelitian ini dapat dijadikan sebagai rujukan dalam melakukan penelitian selanjutnya, terlebih mengenai tingkat inflasi dan tingkat kepatuhan wajib pajak dengan variabel atau faktor-faktor lain yang lebih sempurna untuk mempengaruhi penerimaan pajak penghasilan di Provinsi Banten.

3. Bagi Masyarakat Umum

Masyarakat umum harus lebih sadar lagi dengan aturan-aturan perpajakan yang sudah ditetapkan dalam melaporkan pajak untuk kesejahteraan bersama.